第97回例会「へら鮒釣り」

2015年5月20日(水) 参加者8名



釣りの季節となり、今年度最初の例会を実施しました。今年は例年より早い台風が発生 し、天候が心配でしたが、当日は晴天に恵まれ、絶好の釣り日和でした。場所は、昨年 と同じ枚方の王仁公園新池釣り堀センターで、参加者は8名です。

世話役さんの作ったくじで、釣り場所を決めて、それぞれ竿・仕掛け・餌等の準備を始め、笛を合図に8時から競技を開始しました。競技内容は、重量と、35cm以上の長寸で競います。 10時からは、早釣り競技で、早く釣った順に早釣り賞がもらえます。1番目は、やはり、超ベテランの安田さんでした。

へら鮒釣りは、カエシのないスレバリを使うので、魚がかかってもバラシやすく、なかなか釣りにくい釣りですが、釣れた時のへら鮒とのやり取りが大変楽しい釣りです。餌も、多種多様の餌があり、自分の気に入った餌は、みんな違っており、どんな餌を使っているか、お互い情報交換して、和やかな雰囲気で釣りを楽しむことができました。

昼休憩をはさみ、世話役さんの合図で、15時で競技終了です。釣った魚の重量と長さをはかり、それぞれ順位を決めます。 今回、35cm以上の長寸の部で、中本さんが40.4cmと、へら鮒の大物を釣りあげ、翌日のスポーツ報知新聞に、中本さんの釣果が掲載されました。当釣りクラブ発足以来、初めての快挙です。最後に、全員で集合して、重量の部と長寸の部の上位の参加者の表彰式を行い、帰路につきました。

<へら鮒釣り競技結果>

重量の部; 優勝 安田さん(7.5kg)、2位 大原さん(7.0kg)、 3位 佐藤(5.7kg)

長寸の部;優勝 中本さん(40.4cm)2、3位は該当なし



先ず、仕掛け、餌の準備です



釣れました! 竿が大きく曲がります



無事、取り込めました



世話役さんから、本日の競技の説明です



慎重に、取り込みます



早速、寸法を測ります



40.4cm、お見事です!



一日、楽しい釣りを楽しめました



34 cm、長寸の部に及ばず、残念



皆様、参加ありがとうございました

今回の世話役は、室谷さん、大原さん、安田さんにお願いしました。大変御苦労さまで した。次回の例会は、淀川での手長エビ釣りの予定です。

文責·HP担当;佐藤和夫